



Sweet Treats

French Sentences



✓	English	French
<input type="checkbox"/>	Using this type of flour will not only produce a tasty biscuit, but also one which adds important nutritional value to your baking.	L'utilisation de ce type de farine produira non seulement un biscuit savoureux, mais aussi un biscuit qui ajoute une valeur nutritive importante à votre cuisson.
<input type="checkbox"/>	Carmen had been practicing with some basic equipment and managed to decorate a cake for Alex's birthday.	Carmen s'était entraînée avec de l'équipement de base et avait réussi à décorer un gâteau pour l'anniversaire d'Alex.
<input type="checkbox"/>	I don't think there's enough room on the cake for twenty-five candles.	Je ne pense pas qu'il y ait assez de place sur le gâteau pour vingt-cinq bougies.
<input type="checkbox"/>	She drank the caramel liquid too fast and was soon too dizzy to stand.	Elle a bu le liquide caramel trop vite et a rapidement eu trop le vertige pour se tenir debout.
<input type="checkbox"/>	My blueberry and white chocolate cheesecake was a superior creation, light and creamy allowing the flavor of the mascarpone to come through.	Mon gâteau au fromage aux myrtilles et au chocolat blanc était une création supérieure, légère et crémeuse permettant à la saveur du mascarpone de passer.
<input type="checkbox"/>	He remembered that he had seen many bees flying among these flowers and producing honey from them.	Il se souvenait qu'il avait vu de nombreuses abeilles voler parmi ces fleurs et produire du miel à partir d'elles.
<input type="checkbox"/>	Helen started making shortbread in her own kitchen to raise funds for a local charity.	Helen a commencé à faire des sablés dans sa propre cuisine pour amasser des fonds pour un organisme de bienfaisance local.
<input type="checkbox"/>	The caramel toffee flavors were greatly appreciated by the company.	Les saveurs caramel ont été grandement appréciées par l'entreprise.
<input type="checkbox"/>	I'll take one waffle with strawberries for us and put cranberries on the other ones.	Je vais prendre une gaufre avec des fraises pour nous et mettre des canneberges sur les autres.